
SAVONA

Lasciapassare falsi
in vendita online
Vittime due medici

Luisa Barberis / PAGINA 20

Un medico savonese ha scoperto 
che una sua fotografia Ë stata uti-
lizzata dai falsari per creare Green 
pass fasulli da vendere a un prez-
zo variabile da 100 a 500 euro. Vit-
tima del raggiro anche un collega 
genovese. Il traffico di certificazio-
ni spopola sulla rete.
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Piano per Cornigliano:
la fibra di carbonio
accanto allŽacciaio

Simone Gallotti 

In Liguria Ë corsa al Green pass, in 
vista delle restrizioni previste dal 
6 agosto. I certificati gi‡ emessi so-
no un milione e duecentomila. Di 
questi, solo una quota residuale ri-
guarda i permessi richiesti per il 
tampone (35.543) e per guarigio-
ne (4.146), e tutti  gli altri sono 
pass da vaccinazione, per la prima 
e per la seconda dose. Tra i giovani 
sotto i 30 anni le vaccinazioni so-
no quasi raddoppiate nel giro di 
una settimana. I numeri dei conta-
gi in Italia continuano a crescere, 
a causa della variante Delta, con 
un incremento del 64,8% di casi in 
una  settimana.  La  fondazione  
Gimbe parla di quarta ondata.
SERVIZI / PAGINA 4-6 Nella sua prima uscita dopo l�elezio-

ne, il presidente di Confindustria 
Genova Umberto Risso illustra il  
suo disegno economico di citt‡. Lo 
fa in un forum al Secolo XIX, insie-
me alla vice presidente vicaria So-
nia Sandei. La richiesta al governo 
Ë quella di partire subito con i lavori 
della Gronda. Risso vede la Valpol-
cevera come una valle tecnologica 
e parla di industria, acciaio, Carige, 
camalli, scuola e Recovery plan.
SERVIZI / PAGINE 14 E 15 

Cuori leggerissimi

il forum al secolo xix

con i vertici di confindustria 

Risso: ´Genova
puÚ dire basta
alla decadenza
Ecco la stradaª

BUONGIORNO
MATTIA

FELTRI

rolli

un bronzo tra gli uomini per oppo e ruta

Cesarini e Rodini, lŽoro magico
delle canottiere laureate 

dopo la malattia. ́ la mia forza Ë dentroª

Paltrinieri, la volont‡ dŽargento 
del gigante convalescente

LȅARTICOLO / PAGINA 16

giovani, prenotazioni raddoppiate

Corsa dei liguri
al Green pass:
oltre un milione
le certificazioni

Ciclisti nel parco di Portofino. I nuovi confini decisi dal ministero toccano 11 Comuni  GALEOTTI, MENDUNI E PEDEMONTE / PAGINE 8 E 9 

Maxiparco di Portofino, la protesta di Regione e sindaci

Un lungo riassunto e una domanda. Riassunto: poichÈ ab-
biamo la giustizia pi  ̆lenta d�Europa, in cambio di una pri-
ma quota del Recovery l�Unione impone una riforma che 
ne riduca drasticamente i tempi. Il ministro Marta Carta-
bia ne appronta una severa, la discute con avvocati e magi-
strati, soprattutto coi partiti e ne scaturisce un testo di mol-
to annacquato, ma condiviso. Il testo arriva in Consiglio 
dei ministri dove perÚ i cinque stelle ci ripensano e dicono 
di no. Interviene Beppe Grillo e dice invece sÏ, il testo va be-
nissimo. Il Consiglio dei ministri, cinque stelle compresi, 
approva. Nel frattempo, dopo pranzo al mare con Grillo, 
Giuseppe Conte Ë ufficializzato capo politico e dice invece 
no, il testo non va affatto bene. Enrico Letta, segretario del 
Pd, gli d‡ manforte: in effetti qualcosa si puÚ cambiare. 

Draghi si infuria: avevate firmato, la vostra firma non vale 
niente? Accetta correzioni. Segue trattativa, si decide di 
rendere imprescrittibili (fine processo mai) i reati di ma-
fia e terrorismo. Tutto a posto? No, perchÈ gli altri partiti 
dicono allora anche noi. La Lega ottiene l�imprescrittibili-
t‡ per i reati sessuali e di droga. Ci siamo? Ci siamo. Il testo 
torna in Consiglio dei ministri: appuntamento alle 15.30 
di ieri. Ma i cinque stelle non ci vanno, sono in riunione 
con Conte. Si presentano un�ora e mezzo dopo e dicono 
che a ogni reato cui Ë contestata un�aggravante mafiosa bi-
sogna dare tempi pi  ̆lunghi o non se ne fa niente. La spun-
tano, faccenda conclusa. La riforma quasi non c�Ë pi˘. Tut-
ti i partiti hanno vinto, tutti esultano. Ora la domanda: voi 
li dareste a cuor leggero dei soldi a questo Paese?

ARRIVA
LA QUARTA
ONDATA

IMPOSSIBILE,
SE LA TERRA

È PIATTA
LO È ANCHE

IL MARE

Amedeo La Mattina

Salvini: ´Sono riuscito 
ad azzerare Bonafedeª

LŽINTERVISTA

Salvini esulta per la fine della rifor-
ma Bonafede. ́ Draghi sia meno pa-
ziente con M5Sª. LȅARTICOLO / PAGINA 3

PROGETTO AMBIZIOSO
METODO SBAGLIATO

VLADIMIRO ZAGREBELSKY

IL COMMENTO

La riforma che sta per divenire legge 
Ë di ampio respiro. Ma Ë nata all�inse-
gna della fretta.  LȅARTICOLO / PAGINA 13

Dopo una giornata di trattative ser-
rate, arriva la fumata bianca per la ri-
forma della Giustizia. Sulla prescri-
zione, M5S ottiene il regime specia-
le per i reati di mafia: previste fino a 
4 proroghe in presenza di aggravan-
te. Il nuovo testo Ë stato approvato 
all�unanimit‡ dal Consiglio dei Mini-
stri e da domenica sar‡ in aula alla 
Camera.  SERVIZI / PAGINE 2 E 3 

voto unanime in consiglio dei ministri, il testo da domenica sar‡ in aula alla camera

Giustizia, cŽË il sÏ di M5S
Modifiche approvate,
strada aperta alla riforma
Prescrizione, Conte ottiene da Draghi il regime speciale per i reati di mafia
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Umberto Risso e Sonia Sandei
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BANCHE E AGGREGAZIONI

Unicredit vuole Mps
´Aperta la trattativa
con il ministeroª

Francesco Spini
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VALERIO ROSANO Lȅinsegnante di arte
´Non possiamo perdere altro tempoª

´Anche tra i dubbi,
Ë il momento
di fare delle scelteª

Luisa Barberis / SAVONA

PuÚ costare fino a cinquecento 
euro acquistare su internet un 
Green pass falso. Il business Ë 
arrivato nel Savonese: ovvia-
mente si tratta di una truffa, 
non solo perchÈ viene contraf-
fatto  un  documento  stretta-
mente  personale,  ma  anche  
perchÈ il certificato non viene 
poi inviato. Il raggiro corre su 
Telegram (una delle popolari 
applicazioni  per  messaggi),  
ma, oltre a ispillarew soldi a 
no-vax in cerca del lasciapassa-
re per entrare al cinema o al ri-
storante, ha creato non pochi 
problemi anche a un noto me-
dico savonese, che Ë stato deru-
bato dell�immagine. A denun-
ciare la  situazione Ë proprio 

Oscar Montani, medico di fa-
miglia di Savona, vittima incol-
pevole del meccanismo. 

´Ho scoperto tutto per caso 
e sono allibito o racconta o Ho 
chiamato la polizia postale, mi 
sono rivolto a Questura e cara-
binieri,  ho  avvisato  l�Ordine  
professionale dei medici. Ap-
pena sono usciti i Green pass, 
temevo che qualcuno potesse 
approfittarne, mai avrei imma-
ginato si potesse arrivare a tan-
toª. Un�inchiesta giornalistica 
condotta a Bergamo ha acceso 
i riflettori su numerosi gruppi, 
nati  proprio  su  Telegram,  i  
quali sfruttano la fotografia di 
medici, ai quali corrispondo-
no nomi diversi da quelli reali, 
per tentare di vendere certifi-
cati  comprovanti  l�avvenuta  

vaccinazione  a  chi  in  realt‡  
non si Ë immunizzato. Su uno 
di questi gruppi, iGreen Pass 
ITAw Ë finita la  fotografia di  
Montani. Ieri oltretutto il link 
per accedere al sito era ancora 
attivo e il gruppo non era anco-
ra stato oscurato, anzi le perso-
ne aderenti erano passate dal-
le 7  mila dei  giorni  scorsi  a  
8.963.

Montani ricostruisce la  vi-
cenda: ́ Tempo fa avevo invia-

to  quella foto a  un giornale  
on-line savonese per un�inter-
vista sul Covid. L�immagine Ë 
rimasta  in  rete  a  corredo  
dell�articolo. Fin qui tutto rego-
lare. Peccato che a distanza di 
mesi qualcuno se ne sia appro-
priato in modo illecito per ven-
dere Green pass, abbinando il 
mio volto a un generico iDot-
tor Franceschiw. Chiaramente 
non ero al corrente di nulla e, 
quando l�ho scoperto, ho subi-

to denunciatoª. CosÏ mercole-
dÏ sera la fotografia di Monta-
ni Ë scomparsa dal gruppo Te-
legram. ́ Peccato che la mia im-
magine sia stata sostituita con 
quella di un collega genovese 
o continua Montani o Non lo 
conosco personalmente, ma Ë 
bastato cliccare sull�immagine 
per essere collegato all�artico-
lo dal quale era stata sottratta. 
L�ho rintracciato e l�ho avvisa-
to della situazione: anche lui 

UGO GHIONE Il docente di matematica
´Si possono trovare soluzioni diverseª

´Non Ë corretto
nÈ giustificato
dalla situazioneª

IL COLLOQUIO / 2

´N
on  nego  di  
avere pi˘ di 
un  dubbio,  
e credo che 

ci sarebbero molte cose da 
discutere e da chiarire. Pe-
rÚ a un certo punto bisogna 
scegliere da che parte stare, 
e io penso che la cosa miglio-
re sia vaccinarsi senza per-
dere altro tempoª.

Valerio Rosano, docente 
di arte al liceo Chiabrera di 
Savona, si dice convinto del-
la sua opinione: ́ Ne ho par-
lato a lungo anche con di-
versi colleghi e mi sembra 
che  l�idea  prevalente  sia  
questa.  Come  insegnanti,  
abbiamo sofferto molto la 
didattica a distanza, abbia-
mo tanti progetti per l�anno 
prossimo e vogliamo poter 
tornare a insegnare in aula. 
Se il modo pi˘ rapido per 
raggiungere questo obietti-
vo Ë il vaccino, ben vengaª. 

La preoccupazione di Ro-
sano riguarda anche i ragaz-

zi: ´Sul rendere obbligato-
rio il vaccino a scuola anche 
per gli studenti, non sono 
del tutto convinto. Ma mi 
sembra che loro non si fac-
ciano troppi problemi: vo-

gliono vivere, a quell�et‡ si 
sentono immortali,  Ë  me-
glio  che  si  protegganoª.  
Qualche dubbio resta, ma 
Rosano non cambia idea:  
´Anche la morte per suici-
dio del dottor Giuseppe De 
Donno, che mi ha molto col-
pito e addolorato, non mi fa 
diventare  comunque  un  
complottista.  Penso  che  
ognuno di noi possa e deb-
ba fare la propria parte per 
uscire da questo incuboª. 

Il docente di arte, perÚ, al 
pari di molti colleghi, spera 
che  il  dramma  del  Covid  
possa davvero portare delle 
novit‡ positive nella scuola 
italiana. ´Lo avevo gi‡ det-
to e lo ripeto: molte cose 
buone sono state fatte per ri-
spondere all�emergenza sa-
nitaria. Ma si deve fare di 
pi˘, in particolare lavoran-
do seriamente, e finanzian-
do in modo adeguato,  gli  
istituti  perchÈ  si  abbiano  
strutture a norma, moder-
ne ed efficienti, e classi pi˘ 
piccole. Non c�era bisogno 
del Covid per scoprire che 
non si puÚ insegnare in mo-
do efficiente a 30 ragazzi, 
gi‡ con 20 si va in difficolt‡. 
Comunque, il mio auspicio 
Ë che si arrivi a settembre 
con la serenit‡ necessaria e 
con tutti i numeri a posto; Ë 
fondamentale  ripartire  in  
presenza senza perdere al-
tro tempo. Se il vaccino e il 
Green pass ce lo  possono 
consentire, per me ben ven-
ganoª. �

AL . PAL. 

Caso Green pass,
usano la foto
di medico savonese
per certificati falsi
Vittime del raggiro Oscar Montani e un collega genovese
La truffa corre su Telegram. Fatti denunciati anche allȅOrdine

IL COLLOQUIO / 1

Alessandro Palmesino 

´E
ro e resto con-
trario a qualun-
que obbligo di 
tipo  sanitario  

per  il  personale  scolastico.  
Personalmente lo ero e lo so-
no anche per  quello che ri-
guarda lo stesso personale me-
dico e infermieristicoª.

Ugo Ghione, professore di 
matematica al liceo Grassi di 
Savona,  non  ha  cambiato  
idea;  il  suo  scetticismo  nei  
confronti del vaccino si Ë anzi 
rafforzato.  ´Ultimamente  
non  sto  seguendo  in  modo  
quotidiano il dibattito sul te-
ma, ma posso dire che la mia 
opinione resta la stessa. In pri-
mo luogo, io trovo che l�ipote-
si dell�imposizione del vacci-
no ai dipendenti pubblici, ma 
anche ai ragazzi sopra i 12 an-
ni, sia fondamentalmente sba-
gliato e immotivato. In primo 
luogo perchÈ questi vaccini so-
no sperimentali, non se ne co-

noscono  le  conseguenze  di  
lungo periodo, ma soprattut-
to perchÈ non mi pare che non 
ci siano altri strumenti per fa-
re fronte alla pandemia. Sen-
za contare che non ho capito 

che fine farebbero tutte quel-
le persone che sin dall�inizio, 
per vari problemi di fragilit‡, 
non possono ricevere il vacci-
no; che cosa facciamo con lo-
ro?ª. 

Ghione non ne fa una que-
stione  di  timore  personale:  
´Durante il lockdown io ero 
tra i docenti che andavano a 
scuola in presenza nonostan-
te fossimo in zona rossa, e an-
che se i ragazzi non avevano 
nemmeno  la  mascherina  in  
aula. Trovo incredibile che do-
po quasi due anni, ancora non 
si siano trovati dei protocolli 
facilmente gestibili  per con-
trastare la pandemia; non so-
no un giurista, mi sono sem-
pre occupato di scienza e dal 
mio modesto punto di  vista 
mi sembra che l�imposizione 
dell�inoculazione di un vacci-
no, con tutti i rischi immediati 
e futuri che comporta, non sia 
giustificata.  Anche  perchÈ  
non mi pare che ci sia una si-
tuazione sanitaria tale da do-
verci imporre una misura cosÏ 
drastica. Sarebbe opportuno 
invece, secondo me, procede-
re su alcuni binari che la scuo-
la  sembrava  aver  preso  ma  
che non mi pare si stiano pi˘ 
seguendo, a partire dalla ridu-
zione del numero degli  stu-
denti per classe, che non pos-
sono essere 30 o 35. C�Ë stato 
tutto il tempo per provvedere 
a tanti altri aspetti, come per 
esempio installare sistemi di 
aerazione  e  sanificazione  
dell�aria che ci permetterebbe-
ro di fare lezione con le fine-
stre chiuseª. �

IL DIBATTITO SULLA OBBLIGATORIET¿ NELLA SCUOLA

Lȅemergenza coronavirus  

8.963
Le persone
che hanno aderito
al gruppo
źGreen Pass ITAŻ

´In due anni si poteva 
portare avanti ben 
altro che non ricorrere 
a questa scorciatoia 
che ritengo molto 
rischiosaª

´Lȅunica cosa 
che conta per noi 
insegnanti Ë ripartire 
in sicurezza 
e in presenza. Lo 
dobbiamo ai ragazziª

Il Green pass arriva solo tramite le autorit‡ statali e sanitarie, via le App ufficiali, ed Ë gratuito

500 euro
La richiesta
per ottenere
il documento
contraffatto

UGO GHIONE
PROFESSORE DEL LICEO GRASSI
NO GREEN PASS

VALERIO ROSANO
PROFESSORE DEL LICEO CHIABRERA 
PRO VACCINO
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IL CASO

L
a campagna di vacci-
nazione inizia a fare 
presa anche tra i mi-
norenni:  cento  ra-

gazzini sono stati vaccinati 
in una sola sessione pedia-
trica al Palacrociere. 

A  raccontare  l�inversio-
ne di rotta sono i dati degli 
ultimi giorni, ma anche le 
immagini delle famiglie (i 
minorenni devono essere 
accompagnati dai genito-
ri) in coda alle Open night. 
Le serate del vaccino orga-
nizzate al Palacrociere di 
Savona  continuano  a  ri-
scuotere grande successo: 
mercoledÏ sono stati iniet-
tati 444 vaccini (279 prime 
dosi e 165 seconde). Un da-
to bissato anche ieri, quan-
do centinaia di savonesi si 
sono messi in coda per l�im-
munizzazione. Tra loro an-
che tanti ragazzini. 

´Si  inizia  a  vedere  un  
cambio di rotta o spiega Sil-
via Zecca, presidente della 
Federazione italiana medi-
ci pediatri di Savona o Men-
tre fino a poco tempo fa era-
vamo noi pediatri a chia-

mare le famiglie, quasi una 
ad una, per informarle e 
sensibilizzarle verso la vac-
cinazione, ora sono i geni-
tori a telefonarci per l�ap-
puntamento. Un gran bel 
segnale.  Indubbiamente  
l�imminente  arrivo  del  
Green Pass ha cambiato l�o-
rizzonte, dando una spinta 
alla campagna anche tra i 
ragazzini. E finalmente co-
minciamo ad avere pi˘ ri-

chiesteª.
Le  sfumature  esistono:  

mentre gli adolescenti tra i 
15 e i 18 anni hanno meno 
remore verso il vaccino, a 
chiedere pi˘ informazioni 
sono i genitori dei pi˘ pic-
coli.

´Alla  vaccinazione  si  
stanno avvicinando anche 
i giovanissimi di 12 e 13 an-
ni, ma chiedono di essere 
vaccinati  dai  pediatri  o  

spiega Zecca o  In  questa  
classe di et‡ c�Ë stata una 
maggiore perplessit‡, ora 
le famiglie sono pi  ̆sensibi-
li. Ma, nonostante il siste-
ma messo a punto dall�Asl 
sia estremamente efficien-
te, Ë per loro rassicurante 
la  presenza  del  pediatra,  
che conoscono e di cui si fi-
dano, per compiere l�atto 
della vaccinazioneª.

Per questo i pediatri so-
no scesi in campo e si sono 
resi disponibili a supporta-
re il personale dell�Asl: l�al-
tro  giorno  una  squadra  
composta tutta da donne 
(le dottoresse Zecca, Leva-
to, Grassi, Lazzarino, Gat-
to, Mulas, Lucenti e Man-
ca) ha vaccinato cento ra-
gazzini in una sessione de-
dicata,  organizzata  sem-
pre al Palacrociere.

Ne  arriveranno  altre  e  
non Ë escluso che possa es-
sere  programmata  anche  
una giornata interamente 
dedicata all�immunizzazio-
ne dei minorenni. 

La campagna di sensibi-
lizzazione prosegue, quin-
di.�

L. B.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

era ignaro dei fatti e anche la 
sua foto, al pari della mia, era 
stata  sottratta  da  internet.  
Non so come finir‡ questa sto-
ria: sono in corso indagini. » as-
surdo che un medico pubbli-
chi la sua foto e rischi la radia-
zione dell�albo per  una cosa 
del genere. Ma questa situazio-
ne Ë davvero molto spiacevo-
le, genera confusione e insicu-
rezza: io ho scaricato decine di 
Green pass, ovviamente veri e 

in seguito a vaccinazione avve-
nuta, per i miei assistiti. Molti 
pazienti  sono  anziani  o non 
hanno  dimestichezza  con  la  
tecnologia,  di  conseguenza  
tramite il portale e con la tesse-
ra sanitaria, noi medici possia-
mo scaricare i pass. » un servi-
zio per gli assistiti. Anche per 
questo spiace che ci sia qualcu-
no che approfitta di un�emer-
genza sanitariaª.

Il Green pass Ë gratuito e si 
ottiene dopo la prima dose di 
vaccino, un tampone negativo 
o certificato di guarigione dal 
Covid. L�unico soggetto auto-
rizzato a generare il pass Ë il 
Ministero della Salute, che ri-
ceve i dati della campagna dal-
le varie Asl e Regioni. A quel 
punto l�emissione della certifi-
cazione  viene  notificata  via  
e-mail o con un sms (con i codi-
ci) dal Ministero, da quel mo-
mento puÚ essere scaricata da 
varie  piattaforme:  il  sito  
www.dgc.gov.it, le applicazio-
ni iIow (serve l�identit‡ digita-
le) o iImmuniw. Il problema, 
semmai, Ë che molti non rice-
vono i codici. Ieri l�Asl ha pub-
blicato  un  vademecum  per  
agevolare gli utenti: ́ Chi ha ef-
fettuato la vaccinazione anti  
Covid e non ha ancora ricevu-
to i codici tramite e-mail o sms 
puÚ controllare che il codice fi-
scale  presente  sul certificato 
vaccinale sia corretto. In caso 
di dato errato occorre inviare 
un'e-mail all�indirizzo certifi-
cazione.covid@asl2.ligu-
ria.it. » possibile recarsi in far-
macia.  In  alternativa  si  puÚ  
contattare il numero telefoni-
co  dedicato  1500  o  inviare  
un'email  a  codice.dgc@sani-
ta.it. �

finale, polemica sul finanziamento del servizio

Cileto: ´La telemedicina
Ë un autogol finanziarioª

Lȅemergenza coronavirus

Quattordici  nuovi  positivi  in  
provincia.  C�Ë un�altra faccia 
della medaglia che spaventa il 
Savonese e mostra una lenta, 
ma progressiva risalita dei con-
tagi. Ieri in Liguria i nuovi casi 
sono stati 116, di cui 14 appun-
to in provincia. Il maggior nu-
mero di positivi nell�area di Ge-
nova con 40 contagi, altri 22 
derivano dallo  Spezzino,  20  
dall�Imperiese e 16 dall�area di 
Chiavari. Quattro non sono ri-
feribili alla residenza in Ligu-

ria. 
Savona Ë la zona dove il vi-

rus  sembra  circolare  meno,  
ma ci sono 201 persone conta-
giate e altre 99 sono in sorve-
glianza attiva per contatto con 
un positivo o in attesa dell�esi-
to del tampone. I nuovi casi 
non si traducono in nuovi rico-
veri. Alle Malattie Infettive del 
San Paolo, unico reparto depu-
tato, restano quattro pazienti. 
�

L. B. 

Quattordici nuovi casi in provincia

Il contagio cresce piano
solo quattro i ricoverati

Uno dei minorenni sottoposti al siero

Silvia Zecca: ´I giovanissimi chiedono di essere assistiti da uno specialista dellȅinfanziaª

Sessione pediatrica al Palacrociere
oltre cento i bambini vaccinati

FINALE 

´Il progetto di telemedicina 
Ë assurdo dal punto di vista 
medico perchÈ prevede una 
televisita  che  presuppone  
che il paziente sia dotato di 
un monitor e, comunque, si 
limita a un semplice triage 
che finisce nel momento in 
cui c�Ë un sospetto di Covid. 
A quel punto, infatti, scatta 
la parte organizzativa terri-
torialeª.  Il  capogruppo  di  

minoranza  di  iPerFinalew  
Tiziana Cileto, medico di fa-
miglia, prende le distanze 
dalla telemedicina gi‡ atti-
vata, la scorsa estate, sul ter-
ritorio del comune di Alas-
sio, da iAlassio Salutew, in 
collaborazione  con  l�Upa  
(Unione Provinciale Alber-
gatori)  al  fine di  dare  un 
supporto agli ospiti degli ho-
tel in caso di sintomi Covid 
e che,  quest�anno,  Ë  stato 
proposto a vari Comuni tra 

cui quello di Finale. 
MartedÏ scorso era tra i  

punti all�ordine del giorno 
del consiglio comunale, in-
serito tra i progetti da finan-
ziare con fondi Covid. ´Ol-
tre a essere inutile, l�even-
tuale finanziamento rischia 
di esporre il nostro Comune 
ad un danno erariale o sotto-
linea Cileto che ha espresso 
voto contrario - Si andreb-
be infatti ad acquistare un 
progetto, creato da iLiguria 
Digitalew e gi‡ a disposizio-
ne, gratuitamente, dei circa 
200 medici di famiglia, su ri-
chiesta. Prima di impegna-
re risorse finanziarie per un 
servizio che c�Ë gi‡ ed Ë gra-
tuito anche se inutile, vi invi-
to a pensarci beneª. 

Immediata  la  replica  
dell�assessore Clara Brichet-
to:  ´Non  abbiamo  ancora  
deciso se avvalercene. » sta-
to proposto ai Comuni e tut-
ti lo hanno accolto ma nes-
suno l�ha ancora approva-
to. Per ora ci limitiamo ad 
accantonare  solo  le  risor-
seª. 

Anche il consigliere di mi-
noranza  Camilla  Fasciolo  
de iLe Persone al Centrow si 
Ë detta perplessa sulla pro-
posta  della  maggioranza:  
´Non sono d�accordo in ge-
nerale  sulla  telemedicina  
ma se si va a comprare qual-
cosa di cui gi‡ disponiamo e 
gratis Ë certo che si creer‡ 
un danno erarialeª. �
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